

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à insérer une annonce dans les journaux à l'effet de demander des soumissions pour la construction d'un poste de police et d'une station de feu et de s'adresser au Chef du Département des Incendies et au Chef de Police pour les détails de ladite annonce.

5.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies sur les soumissions reçues pour la fourniture de trois appareils automobiles pour ledit département.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat soit accordé à M. W. E. Seagrave, au prix de sa soumission, soit, \$20,650.00 et que les chèques de dépôts soient remis aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur les soumissions reçues pour la fourniture de deux pompes à vapeur pour ledit département.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que le contrat soit accordé à MM. Hugh Cameron & Co, au prix de leur soumission, soit \$11,500 et que les chèques de dépôt soient remis aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

7.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, "re" demande de M. l'échevin Mayrand et de M. Bénéard, pour une lumière près du No 1149 de l'Avenue Papineau, déclarant, vu que l'Avenue Papineau est bien éclairée, ne pouvoir recommander une lampe additionnelle ni changer la location de la lampe actuelle qui est à mi-chemin sur cette Avenue.

Résolu: En conséquence.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet de l'éclairage de la Bibliothèque Civique, recommandant qu'un montant de \$250 par année, à compter du 1er septembre et payable par versement trimestriel, soit alloué à l'Ecole Technique de Montréal, pour la fourniture de l'éclairage et renouvellement des lampes.

Résolu: D'approuver la recommandation du Chef du Département de l'Eclairage, ledit montant de \$250 devant être pris sur le crédit de \$300 pour l'éclairage à l'ancien local de la Bibliothèque Civique.

9.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, "re" demande de M. l'échevin Tétreau et d'une délégation du quartier St-Denis, pour lumière en face de l'Eglise Villieray, recommandant qu'une lampe de 80 bougies soit installée à l'angle sud-est des rues St-Hubert et du Rosaire.

Résolu: D'approuver la recommandation du Surintendant de l'Eclairage.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la demande de M. Joseph Dagenais, pour une police acquittée de \$1,000.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si ledit Dagenais a droit à cette police acquittée.

Adjournement.

L.-N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 octobre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux demandant d'être autorisé à faire certains travaux à la station de feu dans l'Hôtel de Ville de Ste-Cunégonde, pour remplacer les tuyaux qui sont brisés, le coût des matériaux requis et du temps des plombiers devant s'élever à \$250 et l'ouvrage devant être fait par les hommes du Département des Incendies.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le fonds d'administration du Département des Incendies.

2.—Soumise une lettre de M. W. H. Butler, l'un des Avocats de la Cité, "re" application de la M. P. & I. Co. et M. T. Ry. Co. pour amalgamation avec la M. S. Ry. pré-sentée, à la Commission des Chemins de fer, le 3 octobre courant, informant le Bureau que ladite application a été rejetée.

Déposée aux archives.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que MM. J. Toussaint & Cie, ont droit à leur dépôt de \$1,000 en rapport avec la construction d'un égout sur la

4.—Resolved: That the Purchasing & Sales Agent be authorized to insert in the newspapers an advertisement calling for tenders for the erection of a police station and of a fire station after having obtained from the Chief of Police and the Chief of the Fire Department the information required.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the tenders received for the supply of 3 automobile apparatus for the said department.

Resolved: To report to Council, recommending that the contract be awarded to Mr. W. E. Seagrave, at the price of his tender, to wit: \$20,650, and that the cheques deposited by the unsuccessful tenderers be returned to them.

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department "re" tenders received for the supply of 2 fire engines for the said department.

Resolved: To report to Council, recommending that the contract be awarded to Messrs. Hugh Cameron & Co., at the price of their tender, to wit: \$11,500, and that the cheques deposited by the unsuccessful tenderers be returned to them.

7.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, "re" request made by Ald. Mayrand and Mr. Bénéard, that a lamp be installed near No. 1149, Papineau Ave., stating that, inasmuch as the said avenue is well lighted, he cannot recommend the installation of an additional lamp or change the location of the existing lamp, which is mid-way on said Avenue.

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the lighting of the Civic Library, recommending that a sum of \$250 be granted to the Montreal Technical School annually, from the 1st September, for the supply of light and renewal of lamps, the same to be payable in quarterly instalments.

Resolved: To concur in said recommendation, the said sum of \$250 to be charged against the appropriation of \$300 voted for the lighting of the former quarters of the Civic Library.

9.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the request made by Ald. Tétreau and a delegation of citizens of St. Denis Ward, that a lamp be placed in front of the church of Villieray, recommending that a 80 C. P. lamp be installed at the South-East corner of St. Hubert and Rosaire Sts.

Resolved: To concur in said recommendation.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, "re" application from Mr. Jos. Dagenais for a paid-up policy of \$1,000.

Referred to the Law Department, in order to know whether the said Mr. Dagenais is entitled to such Policy.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th October 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking that he be authorized to have the broken pipe renewed at the Fire Station in the City Hall of St. Cunégonde, the amount required to cover the cost of the materials and to pay the plumbers' wages being \$250,—the work to be done by the men of the Fire Department.

Resolved: To authorize said work ex-appropriation voted for the administration of the Fire Department.

2.—Submitted a letter from Mr. W. H. Butler, one of the City Attorneys, "re" application from the M. P. & I. Ry. Co., and M. T. Ry. Co. for leave to amalgamate with the M. S. R. Co., presented to the Board of Railway Commissioners on the 3rd Oct. inst., informing the Board that the said petition has been rejected.

Filed of record.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating